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Sitzungstag: 18.10.22 

 

 

 
 
 
 

 
Mitgliederversammlung im Schuljahr 

Förderverein der Friedrichsfelder Schule e.V. 
 

- Protokoll - 

 

Sitzungsleitung & Vorsitz des Fördervereins: Andreas Thiem 

Sitzungsort:      Präsenzsitzung 

Schriftführung:     Peter Varga 

Tagesordnung: 

 

TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 

TOP 3: St.-Martins-Umzug 

TOP 4: neue Mitglieder 

TOP 5: Einschulungsfeier Finanzen 

TOP 6: Antrag Konferenz Musik 

TOP 7: Antrag Anschaffung Mehrweggeschirr 

TOP 8: Sonstiges/Aktuelles 

 

Anwesenheitsliste: 

 

1. Frau Marlies Schneider 

2. Herr Lothar Schneider 

3. Herr Andreas Thiem 

4. Herr Peter Varga 

5. Frau Vogenauer 

6. Michael Hempel (stellv. GEV-Vorsitzender) 

7. Frau Mikhail 

8. Herr Marc Rose 

9. Frau Antje Drobig 

 

Beginn der Sitzung:     18 Uhr 

 

Herr Hempel verlässt ca. 19:25 Uhr die Sitzung. 

 

TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig. 8 wahlfähige Teilnehmer sind anwesend 
(außer Frau Mikhail). 

 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 
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Abstimmungsergebnisse: 

ja.: 8 nein:  0 Enthaltungen:  0 

 

Die Tagesordnung in Sonstiges/Aktuelles wird ergänzt um den Martinsumzug und ein 
Drohnenbild. 

 

Die Tagesordnung wird angenommen. 

 

TOP 3: St.-Martins-Umzug 

 

• Beginn 16.11.22, ab 16:30 Uhr 

• Die Polizei kontaktiert Andreas Thiem bzgl. dem Umzug. 

• Umzug: 17-18 Uhr 

• Luna spendet Würstchen, Brötchen und Obst 

• Frau Lange, Frau Keber, Herr Schneider und der Förderverein helfen bei Schnitten 
schmieren 

• Getränke: Glühwein, Kinderpunsch 

• Schneiders kaufen bei Selgros ein 

• Frau Schneider bringt Knicklichter mit und bestellt ggf. Knicklichter nach 

• 3-4 Fackeln sollen noch gekauft werden 

 

Frau Basedau soll nach der Anzahl der Würstchen gefragt werden. Die Küche von Luna 
darf genutzt werden. 

 

TOP 4: neue Mitglieder 

 

• es gab einige neue Mitglieder zur Einschulung  

• Zum St.-Martins-Umzug sollen Anträge weitere verteilt werden. 

 

TOP 5: Einschulungsfeier Finanzen 

 

In 2022, Einnahmen 521 €, Ausgaben: 133 €, Gewinn: 388 €. 

 

TOP 6: Antrag Konferenz Musik 

 

Frau Faulstich stellt den Antrag: Großes Chorsingen in der Mercedes-Benz-Arena mit 
Beteiligung der Kinder (mit Teilnahmegebühr), Proben in den Klassen im 2. Halbjahr im 
Musikunterricht. Die Eltern können Eintrittskarten erwerben und an der Veranstaltung 
teilnehmen.  

 

www.6k-united.de/projekt/ 

 

Es wird beantragt 229,- € Teilnahmegebühr für die Kinder zu übernehmen. Frau Vogenauer 
informiert Frau Faulstich über die Genehmigung des Antrags. 

 

Abstimmungsergebnisse: 

ja.: 8 nein:  0 Enthaltungen:  0 

 

TOP 7: Antrag Anschaffung Mehrweggeschirr 

 

http://www.6k-united.de/projekt/
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Es soll mit dem Sondergeld des Fördervereins zum Schülerküchenbau Mehrwegtassen 
angeschafft werden. Es sollen 200 Plastikbecher mit Henkel, welche für Heißgetränke 
geeignet sind, angeschafft werden. 

 

Abstimmungsergebnisse: 

ja.: 8 nein:  0 Enthaltungen:  0 

 

TOP 8: Sonstiges/Aktuelles 

 

• 14.12.22: Weihnachtsbasteln 

• neue T-Shirts sollen noch nicht bestellt werden 

• Antrag von Frau Vogenauer zur Verlängerung Dauerantrag „Tu-Was-Kisten“: 

Abstimmungsergebnisse: 

ja.: 8 nein:  0 Enthaltungen:  0 

 

• Es soll ein Foto ab März nächsten Jahres von oben von den Schülern der Schule 
gemacht werden. Frau Schneider holt ein Angebot ein. 

 

Nächste Mitgliederversammlung: 

 

➔ Vorschlag: Sitzung, 28.11.22, 18 Uhr 

 

Ende der Sitzung: 19:30 Uhr 


